

# JUSTISIA

## Pesan Kapolres Kubu Raya saat Safari Ramadhan di Masjid Jami Baiturrahim Kakap

Cucu - [KUBURAYA.WARTAJUSTISIA.COM](http://KUBURAYA.WARTAJUSTISIA.COM)

Mar 29, 2024 - 20:10



KUBU RAYA - Kapolres Kubu Raya, AKBP Wahyu Jati Wibowo, kembali melakukan kegiatan Safari Ramadhan di Masjid Jami Baiturrahim, yang terletak di Jalan Raya Sungai Kakap, Kecamatan Sungai Kakap, Kabupaten Kubu Raya, pada Kamis malam (28/3/24).

Dalam kultum singkat selama 7 menit, Kapolres mengucapkan terima kasih

kepada masyarakat atas pemeliharaan keamanan dan ketertiban yang kondusif, terutama selama pelaksanaan pemilu bulan Februari yang lalu.

Kapolres pun meminta, " Menjelang pilkada kami dari Polres Kubu Raya mengharapkan hal sama dimana apa yang telah kita jaga selama pelaksanaan pemilu kemarin bersama-sama, kita jaga kembali harkamtibmas menjelang pilkada di wilayah Kecamatan Sungai Kakap bersama-sama," pintanya.

Wahyu Jati pun menyoroti, terkait dengan penggunaan media sosial, saat ini semua bisa mengakses segalanya dan mudahnya mendapatkan informasi informasi yang tidak valid/Hoax maka dari itu Polres Kubu Raya menghimbau kepada masyarakat untuk selalu mencari kepastian sumber informasi yang diterima tersebut dan tidak asal dalam menyebarkan informasi yang belum pasti.

" Maraknya anak-anak remaja yang mengganggu kenyamanan di lingkungan masyarakat, kami Polres Kubu Raya menghimbau kepada bapak ibu sekalian saat ini perlunya memperhatikan aktivitas dari anak-anak kita, jangan sampai anak-anak kita menjadi korban maupun pelaku Balap Liar dan Perang sarung yang dapat membahayakan nyawa anak-anak kita sekalian," sebutnya.

" Apabila ada permasalahan di lingkungan masyarakat silahkan untuk tidak sungkan melaporkan hal tersebut kepada pihak kepolisian Polres Kubu Raya, bisa melalui Polsek setempat, Bhabinkamtibmas, dan RT setempat," ujarnya.

Ditempat yang sama Kabag SDM Polres Kubu Raya AKP Dede Hasanudin menginformasikan kepada jamaah yang mempunyai anak maupun cucu yang ingin mendaftarkan dirinya sebagai anggota kepolisian, saat ini telah dibuka Pendaftaran Anggota Bintara Polisi.

" Kami juga menghimbau terkait dalam hal Pendaftaran Anggota Kepolisian, jangan sampai bapak ibu percaya dengan iming-iming adanya Anggota Kepolisian atau dari pihak manapun yang dapat membantu dalam meluluskan anak bapak atau ibu yang mendaftar jadi anggota Polisi," tegas Dede.

Setelah kegiatan tersebut, jamaah menerima bantuan sosial dari Kapolres Kubu Raya beserta Rombongan dan dilanjutkan dengan pemeriksaan kesehatan gratis yang telah disiapkan Dokkes Polres Kubu Raya untuk jamaah Masjid Jami Baiturrahim dan warga sekitar.